

たくぼう



大宅

人、物、時を大切にし、志ある豊かな心を育み、
確かな学力の向上を図る

京都市立大宅中学校

12/22

第10号 文責 中村

冬休みを有意義に過ごそう！

家庭での時間を大切にしよう



明日からいよいよ冬休みです。Ⅱ期を振り返ると、さまざまな行事があり、感動や喜び、悔しさ、仲間との協力など、学ぶことも多かったことだと思います。その中で、自分として“よく頑張れたこと”また“もう一歩”といったこともあったと思います。出来ていたことについては自分自身をほめて“自信”としましょう。今一歩といったことについては、これから課題として今後につなげましょう。

また、冬休み中には、クリスマスやお正月といった楽しみなこともあります。家で過ごす時間も多くあるでしょう。その中で、普段出来なかったお手伝いをしたり、家の方とゆっくり話をしたり、家で過ごす時間を大切にして下さい。そして、家庭での学習も忘れないようにして下さい！！

保護者の皆様へ

「三者懇談会」ありがとうございました

お忙しい中、三者懇談会にご来校いただきまして、ありがとうございました。23日より冬季休業となります。子供たちの、家庭での規則正しい生活や学習の継続など、ご協力をいただけたらと思います。

今後とも よろしく
お願ひいたします。



『ふれあいもちつき』

12月9日(土)に大宅小学校で大宅学区恒例の「ふれあいもちつき」が開催されました。本校からも有志の生徒10数名が参加しました。男子はおもちつきを、女子はおもちを丸めたり、ご高齢の方におもちをお出ししたり、寒い中でしたが、とても一生懸命に頑張ってくれていました。最後にできたおもちをいただき、地域の方々からもお褒めの言葉をいただきました。



家庭での時間を充実させよう

・目標を持った学習をしよう

各教科の宿題はもちろん 冬休み後の準備をしっかりとやっておこう！

・家のお手伝いをしよう

年末年始は、何かと忙しいものです。少なくとも、自分のことは自分でしましょう。そして、掃除や洗い物など、お手伝いをしましましょう。



・元気に過ごそう

早寝早起き、規則正しい生活で健康に！
適度な運動もしまましょう！



今年は12月22日が冬至です。

みなさん“冬至”がどんな日か知っていますか。一年のうちで太陽が昇っている時間が一番短い日のことです。冬至といえば、かぼちゃと柚子（ゆず）湯！一般的には、「運もり（運をよびこむ）」といったこと、風邪をひかないようにとか、厄除けなどとも言われています…。

良いお年を！



始業は1月5日（金）です。

集会や学活、授業などがあります。
課題や提出物、持ち物など、きちんと確認をして、忘れ物のないようにしてください。給食は、1月9日（火）からです。

PTA壁しんぶん

優秀賞　おめでとうございます



1月の行事予定

日	曜	おもな行事
12/29	金	学校閉鎖日
30	土	学校閉鎖日
31	日	学校閉鎖日
1/1	月	学校閉鎖日
2	火	学校閉鎖日
3	水	学校閉鎖日
4	木	冬季休業
5	金	全校集会 4時間授業 給食なし(昼食は必要ありません)
6	土	
7	日	
8	月	成人の日
9	火	発育測定 健康調査(12日まで)
10	水	2月給食申込締切 スクールカウンセラー来校
11	木	避難訓練 評議・各種委員会
12	金	委員会報告
13	土	3年土曜学習
14	日	
15	月	PTA役員会
16	火	交通安全指導
17	水	スクールカウンセラー来校
18	木	3年生テスト1週間前
19	金	英語検定(2年生) 3年学習会
20	土	3年生土曜学習 地生連パトロール
21	日	
22	月	3年学習会
23	火	3年学習会
24	水	3年学習会 スクールカウンセラー来校
25	木	3年学年末テスト 小学校訪問
26	金	3年学年末テスト 1年生百人一首大会
27	土	
28	日	
29	月	1, 2年学習確認プログラム 2年生百人一首大会
30	火	1, 2年学習確認プログラム
31	水	新入生説明会 スクールカウンセラー来校